



# かみさか たつあき 通信

かみさかたつあきホームページ <http://www.t-kamisaka.net>

発行責任者 神坂 達成  
さいたま市緑区三室 89-19  
TEL 048-829-1812  
FAX 048-831-2778  
連絡先 さいたま市議会公明党



## さいたま市では**30%** プレミアム付商品券 8月29日発売開始！

神坂達成は、国の緊急経済対策・補正予算を受けて、2月19日、さいたま市の清水市長へ「プレミアム付商品券」早期発行の申し入れを行いました(写真上)。そしてこのほど、国からの交付金20%、県の補助金10%をあわせた、30%のプレミアムが付く商品券の発行が決定し、6月4日にはさいたま市プレミアム付き商品券発行事業についての概要が発表されました。

### ■大型店でも使える1000円の共通商品券と小売店舗専用500円券の2種類を発行

国の平成26年度補正予算を活用して、さいたま市でも「プレミアム付商品券」が発行されることになりました。現在、さいたま商工会議所、さいたま商店会連合会で組織する実行委員会準備が進められています。商品券が利用できる店舗はステッカー等を掲示しています。この度の商品券については、加盟店どこでも利用できる共通券と、大型店以外で利用できる専用券にわかれています。ステッカー等に表示しておりますので、ご確認ください。

### ■多子世帯に先行販売

今回は、子育て支援という観点からさいたま市では、18歳未満のこども3人以上の多子世帯を対象に2冊分の優先購入券が送付されることになりました。優先購入は8月22日から24日までの3日間となっています。



【清水市長から予算要望回答を受ける公明党市議団】

### ～楽しみ広がるお買い物～

### さいたま市プレミアム付き商品券

発行総額	46億8,000万円(プレミアム率30%)
発行冊数	36万冊(1冊1万3,000円分、 1,000円×10枚+500円×6枚)
販売価格	1冊あたり10,000円 (13,000円相当)
購入限度	1人5冊まで
販売方法	各地区商店会(街)・一部大型商業施設・ さいたま商工会議所などで販売予定
販売期間	平成27年8月29日(土)～ <b>売切れ次第終了(今回は発売3日で完売)</b>
利用期間	平成27年8月29日(土)～ 平成27年11月30日(月)まで
利用店舗	登録されたさいたま市内の店舗等(加盟店)
※詳細は、専用HPにて <a href="http://www.saitamaprem.com">http://www.saitamaprem.com</a>	



©KOMEITO

## さいたま市ごみ分別アプリの運用が始まります。

「今日は燃えないゴミの日だったのに・・・」「もっと詳しいごみの分別品目を知りたい」こんな経験はありませんか？ごみ分別アプリは、そのような困りごとを解決します。ごみの収集日をお知らせしたり、ごみの分別方法を検索できたりする機能がついているほか、ごみの出し方に関する注意点や役立つ情報もお知らせします。

**アプリ配信日** 平成 27 年 8 月 1 日(土)～

**対応端末** スマートフォンやタブレット端末

※IOS(version5.0 以降)及び Android(version2.2 以降)

**ダウンロード** App Store 又は Google Play で、**無料でダウンロード**できます。

詳しくは、資源循環政策課(☎829-1338 ㊟829-1991)



## ずっと住み続けたい街を目指します。

### 認知症高齢者等総合支援事業を推進



認知症高齢者とその家族が、地域社会の中でその人らしく安心して暮らし続けることができる環境づくりを進めるため、認知症の方とその家族に対して体系的な支援を行います。

### 障害者支援事業を推進



福祉タクシーや燃料費の助成、心身障害者デイケア施設の運営補助等、市の単独事業で障害者施策を実施することにより自立と社会参加を促進します。

### 新設美園地区小学・中学校基本計画を策定



浦和東部地区のまちづくりに伴う人口増加に対応するため、平成 31 年 4 月開校予定の新設小学校・中学校の建設が始まります。

### 不妊治療支援事業を推進



不妊等に悩む夫婦に対し、相談や情報提供・特定不妊治療費の一部助成を行うなど、総合的な支援を実施します。6月定例会では男性不妊治療費に対する助成も決定しました。

### 議会質問より (市民生活委員会)

市内では現在も「大字」表示が各地で使われています。しかし、区画整理がされていない住宅密集地域では「来訪者がたどり着けない」「緊急車両の到着が遅れる」「郵便や宅配などが遅れる」等の声が寄せられています。この問題を解決するため「住居表示の推進について」と題し、その対応を市に迫りました。この課題については、4年前の一般質問でも取り上げており、様々な角度から問題点を浮き彫りにし粘り強く取り組んでいく決意です。(質問と答弁についてはHPで全文公開しています。)

